

Plattform Lebendiger Alpenrhein – neue Website



Seit über 20 Jahren setzen sich der | **naturschutzbund** | Vorarlberg, Schweizer und Liechtensteiner Umweltorganisationen gemeinsam in der Plattform für einen naturnahen, lebendigen Alpenrhein ein. Unter Federführung von Andi Götz wurde die Website der Plattform nun gründlich überarbeitet.

Highlight der neuen Website ist eine interaktive Karte, die gut aufbereitete Infos zu allen geplanten Aufweitungen des Entwicklungskonzeptes Alpenrhein enthält, das die Regierungen entlang des Alpenrheins 2005 unterzeichnet haben. Informieren Sie sich, wie der aktuelle Stand der Umsetzung ist: www.lebendigerrhein.org